

Fecha: 22-06-2024 Medio: El Mercurio

Supl.: El Mercurio - Cuerpo A Tipo: Noticia general

Noticia general

Título: La Meca: casi 900 personas mueren por calor extremo

Pág.: 5 Cm2: 93,3 VPE: \$1.226.162

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 ■ No Definida



UN EQUIPO médico evacúa a un peregrino afectado por el calor.

Peregrinación anual La Meca: casi 900 personas mueren por calor extremo

EFE

Casi 900 personas fallecieron durante el hach, la peregrinación anual a La Meca, que terminó el miércoles tras cinco días de rituales religiosos y que estuvo marcado por las altas temperaturas de hasta 51,8 °C, según datos recopilados ayer por diferentes fuentes.

Egipto es el país más afectado hasta el momento con al menos 325 decesos entre los fieles, la gran mayoría por golpes de calor, indicó a EFE una fuente médica desde Arabia Saudita, aunque el gobierno egipcio solo ha reconocido 28 muertes de la delegación oficial, de unas 50.752

Cada país, que va ofreciendo datos sobre los decesos entre los peregrinos, cuenta con una delegación oficial con los permisos y visados que Arabia Saudita expide para la ocasión.

Sin embargo, debido al precio elevado de este viaje, unos US\$ 5.000 por persona, muchos optan por otras vías que el reino saudita considera ilegales. Quines viajaron de forma no oficial no tenían acceso a las instalaciones climatizadas y tiendas de campaña.